
ATA Nº 028/2021 

Aos três (03)  dias do mês  de novembro de  dois  mil e vinte e um (2021), às dezoito horas 

e quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores 

de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Clóvis Provensi 

Roman, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Augusto 

Cichelero, Fabiano Pancotte, Tiago Fornari, Sueli Lodi Giordani, Eberson Coradi, Edelberto 

Gehlen, Clóvis Roman, Emir Colognese e Gilson Desengrini da Silva. Havendo quórum  

regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão  e colocou em discussão e votação as 

Atas de nº 026 e 027/2021, das Sessões Ordinária e Extraordinária realizadas 

respectivamente  nos dias dezoito (18) e vinte e seis (26) de outubro de  2021, sendo 

aprovadas  integralmente e por unanimidade. A seguir a Vereadora Sueli fez a leitura de um 

trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte pauta  para a ordem do dia: - Projetos 

de Leis  nº   116, 117, 118 e 119/2021; - Veto do Prefeito Municipal a Emenda Aditiva nº 

001 ao Projeto de Lei nº 100/2021; e, - Anteprojeto de Lei nº 006/2021.  Colocada a ordem 

do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei 

nº 116/2021, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter 

temporário, na função de Professor para Educação Infantil e Anos Iniciais, Atendente de 

Creche e Professor de Educação Física e dá outras providências”; - Projeto de Lei nº 

118/2021, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a renovar contrato de caráter 

temporário na função de Operário e dá outras providências”; e, - Projeto de Lei nº 119/2021, 

que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter temporário nas 

funções de Farmacêutico, Agente Comunitário de Saúde – área 1, Agente Comunitário de 

Saúde – área 2 e Agente Comunitário de Saúde – área 3 e dá outras providências”. 

Colocados em discussão, a Vereadora Sueli disse que são contratações e renovações 

solicitadas pelos Secretários Municipais que se fazem necessárias para o bom andamento 

dos trabalhos da administração municipal. O Vereador Eberson disse que as contratações 

são necessárias e de forma gradativa as coisas estão voltando ao normal, como por exemplo 

o ano letivo presencial. O Vereador Edelberto disse que como as aulas escolares estão 

voltando de forma presencial é necessário contratar pessoal para atender a demanda. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  pareceres  favoráveis aos projetos. 

Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 116, 118 e 119/2021 em votação, foram 

todos aprovados integralmente  por unanimidade. - Projeto de Lei nº 117/2021, que 

“Autoriza a abertura de crédito suplementar especial e dá outras providências.” Após alguns 

debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 117/2021 em votação, aprovados integralmente e 

por unanimidade. - Veto do Prefeito Municipal  a Emenda Aditiva nº 001 ao Projeto de Lei 

nº 100/2021, que “Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2022-2025 e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, a Vereadora Sueli disse que a emenda vai causar 

dificuldades  financeiras na administração municipal e por isso é a favor do veto. O 

Vereador Fabiano disse que também  é  favorável  a o veto porque pode causar problemas 

ao orçamento do Executivo no próximo ano. O Vereador Eberson disse que ouvindo os 

argumentos dos colegas de que as emendas impositivas vão comprometer o orçamento do 

Executivo para o próximo ano, apesar de acreditar que se a administração estiver bem 

organizada não irá  compromete em nada o orçamento. Disse que essa é uma grande chance 



dos Vereadores contribuírem com entidades e a sociedade, mas como o veto vai ser 

aprovado, os presidentes de entidades e comunidades devem procurar o Executivo quando 

necessitarem de auxílio. O Vereador Augusto endoçou as palavras da colega Vereadora 

Sueli e por entender que o Executivo está sim se organizando é que vota a favor do veto. O 

Vereador Edelberto disse que o argumento utilizado pelo executivo  de que vai ter problema 

no orçamento devido as emendas impositivas, mas lembrou que agora  apenas está sendo 

feita uma previsão de que poderiam ser implantadas e depois seria necessário prever na Lei 

Orgânica, LDO e LOA, mas apesar disso a bancada do PDT se reuniu e decidiu votar a 

favor do Veto, e  solicitou ao Prefeito Municipal que haja mais diálogo entre o Executivo e 

o Legislativo para que não seja necessário ter que votar um veto. O Presidente disse que 

propôs as emendas impositivas, e, a pedido da administração municipal, para não 

comprometer o orçamento, resolveu apoiar o veto e espera que com a economia que o 

Legislativo está realizando e as que o Executivo pode fazer, acredita que vai sobrar recursos 

para fazer investimentos importantes em nosso Município. A Comissão de Justiça, Finanças 

e Orçamento emitiu  parecer  favorável ao Veto. Colocados o Parecer e o Veto a Emenda 

Aditiva nº 001 ao Projeto de Lei nº 100/2021 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Anteprojeto de Lei nº 006/2021, de autoria do Presidente, que “Dispõe sobre 

a distribuição de absorventes higiênicos para mulheres de baixa renda no âmbito do 

município de Arvorezinha e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Presidente 

lembrou que o Governo do Estado vai distribuir absorventes as estudantes da rede estadual e 

sugere que o a administração  municipal distribua na rede municipal de ensino para levar 

dignidade e esperança por um futuro mais justo e igualitário. Colocado o Anteprojeto de Lei 

nº 006/2021 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande 

Expediente: o Vereador Eberson fez uma breve prestação de contas dos Vereadores do PDT 

de sua viagem a Brasília,  com relação aos recursos solicitados junto a Deputados e 

Senadores para serem investidos em nosso Município, destacando quinhentos mil reais da 

bancada Gaúcha do PDT para serem investidos no Parque Municipal de Eventos. O 

Vereador Edelberto também fez um breve relato dos encaminhamentos de solicitação de 

emendas parlamentares, destacando cem mil reais para o hospital e uma camionete Spin 

para a secretaria de saúde. O Vereador Augusto salientou que todas as decisões que toma 

aqui nesta Casa são de sua própria vontade e não por pressão de alguém. O Vereador Emir 

disse que os Vereadores do PDT buscaram recursos nas mais diversas siglas partidárias, 

buscando sempre beneficiar a população arvorezinhenses e espera que os deputados que 

atenderem aos pedidos recebam o devido reconhecimento. Nada mais havendo para ser 

registrado, às  dezoito  horas  e cinquenta  e seis  minutos (18:56 hs) o Presidente declarou  

encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após  discutida e colocada em 

votação, será devidamente assinada. 


